

Beschluss:

1. Von den Ausführungen des Referenten zur Evaluation der Pilotphase des Innovationswettbewerbs wird Kenntnis genommen.
2. Eine dauerhafte Fortführung des Innovationswettbewerbs für die Landeshauptstadt München und eine Entfristung der Stelle der Innovationsmanagerin ab Oktober 2021 entsprechend der Ausführungen im Beschlussvortrag können aufgrund der derzeitigen Haushaltssituation nicht erfolgen.

Es soll aber geprüft werden, wie sich der Innovationswettbewerb im Auftrag der Stadt durch andere Akteure, wie z. B. die MUC SUMMIT, umsetzen lässt und welche Kosten das für die Stadt bedeuten würde. Zur Finanzierung können auch weitere Kooperationen mit Akteuren aus der Stiftungslandschaft eingegangen werden oder Instrumente wie Pitch- und Matchingabende mit möglichen Investor*innen oder Crowdfunding zum Einsatz kommen, sodass der Innovationswettbewerb zusätzlich einen „proof of concept“ des Geschäftsmodells enthält.

3. Dieser Beschluss unterliegt der Beschlussvollzugskontrolle.